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～ 公立出願を終えて ～ 
他市の中学校の生徒は、窓口出願をしていました。先生方は高校に出向き『この出願をできることなら、体験させて

あげたかった』と思っています。なぜなら、この出願には『受検生としての成長』があると思ったからです。 

 

・ 高校の先生方はプロです。しっかり、じっくり願書を見られました。そして、十人を超える先生方が一言もしゃべ 

らずに、一連の動きで書類を見ていました。専用の道具も使っていました。高校の先生の真剣さが伝わってきました。 

 ・願書の間違いで、呼び出されて手を震わせながら慌てて直している生徒がいました。先生方も直させられていました。 

 ・「マフラーは玄関で取るんだよ」と注意されている生徒がいました。日々の積み重ねがここで見えるのだと思いました。 

・ 高校は思ったより、大きかったです。目の前で、高校の先生方が出願書類を見ながら確認しあっていると『大丈夫か 

な…』『自分の学校の願書かな…』などと不安が止まらなかったです。 

・ 当たり前なのですが、高校の先生方は「他人」です。私は「他人」という『距離感』を高校の先生方か 

ら感じ『話しかけにくさ』と『緊張感』でいっぱいでした。そんな、ひとりぼっち感を経験し『受検は、 

あくまで１人』と実感しました。本番、みんなの気持ちは、こうなるのかなと思いました。 

・ 行ってみて、意外と学校の周りにはいろいろな道があって、事前に地図で正門の位置や周りの道を知っておいたほ 

うがいいなと思いました。受験日に初めて行くのは怖いので、事前に準備や練習したほうがいいなと思いました。 

・ 受付番号カードを受け取り、番号を呼ばれて願書を提出します。緊張していた中学生が、番号を呼ばれて大きな声 

 で『ハイ‼』と返事をしました。この生徒は練習してきたんだなと思いました。返事の声がうわずってしまった生徒か 

らも、頑張って練習してきたことが伝わってきました。こういう準備も受検だと思いました。 

・ 私は5校周りました。高校によって、やはり雰囲気も先生の対応の仕方も違うと思いました。学校見学って大事な 

んだと改めて感じました。『4月からみんなが生活するのかぁ』と思うと、想い深いものでした 

・ 高校で受付を終えて、外に出ると中学生から「こんにちは！」と挨拶をされました。『大人に会ったら、ちゃんと挨 

拶しなさい』と中学校で指導されてきたんだと思います。みんなは六実中内で挨拶の練習をしましょう。 

・ 待ち時間は、最長で1時間にも及ぶ学校もありました。本当に大変でした。先生方は、他にも周る学校があるの 

で特別に早く案内されて、この時間です。待っている中学生は、赤シートで参考書にあてて学習をしていました。『み 

んなは、2時間目の後、お家で学習やっているのかな…』『受験生、みんな頑張っているな』と思いました。 

・ 保護者と出願に来ている生徒がいました。話している内容が聞こえ『これ必要なのかな？』と相談している人や『ち

ょっと余計な事言わないで‼』と、少し揉めている人もいました。揉めている家族と帰り道が一緒だったので、聞き

耳を立てていると『ありがとう！ちゃんと出願できた。また、頑張るね！』と話していました。こうやっ 

て、「受検は１人でやっているわけじゃない」とわかっていくのだなと感じました。 

・ 駅まで広い一本道で帰れるのに、脇道にいる女子中学生がいました。手には長い靴下を持って振り回しています。 

でも、その子達は、ちゃんと靴下を履いていました。…あ、長い靴下が嫌でくるぶしソックスに履き替えたな！と気 

付きました。受検にはルールがあるというのをちゃんとわかっているなと感じました。入試本番では、駅や学校の周 

りに高校の先生がいて、じっくりチェックしていることもあるから気を付けて！というのを伝えてあげたかったです。 

・ 私は学校の先生なので、生徒ほどは緊張しないと思っていましたが…緊張しました。待っている間に考えたことは、 

①トイレどこだろう？、②この先生方の担当は、面接なのかな？作文なのかな？、③周りの子の表情や雰囲気って、 

どんなかな？入学したら、うちの子達と仲良くなれるのかな？、④試験の部屋は寒いんだろうな…この校舎は…南向 

きかな？です。あんまりキョロキョロしないで、自分自身に全集中し、落ち着いてください。 

 ・各高校からの文書は非常に大切なものです。内容が難しいので、保護者とじっくり読んで欲しいです。 

これで受検はスタートしました。先生達の出願の経験を心に留め、逞しくなって試験日を迎えてください！ 

＊出願状況は２/１４(月)の午後７時より「千葉県教育委員会」「総進図書」のHP、1５日の新聞で発表です。 
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